



## La Universidad presenta en la Feria del Libro de Buenos Aires sus novedades editoriales

L.G.

La Universidad de Salamanca acude a la 40ª Feria del Libro de Buenos Aires, que se celebra desde hoy y hasta el 12 de mayo, con una selección de sus novedades editoriales. El objetivo es difundir en esta muestra, una de las más importantes citas internacionales del libro, las obras con más proyección exterior, especialmente en el mercado hispanohablante.

La Universidad de Salamanca asiste a esta muestra bajo el pabellón de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE), junto a treinta y una editoriales de universidades y centros de investigación más. En conjunto se expondrán más de 400 títulos que abarcan las más diversas áreas de conocimiento y materias: política, historia, filosofía, derecho, poesía, cine, arte, música, comunicación, medio ambiente, astrología, turismo y educación, entre otras. Como es habitual, los libros que no se vendan en la muestra se incorporarán a la exposición permanente que la UNE tiene en Buenos Aires.